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As European Parliament Vice-Presidents responsible for relations with national Parliaments,
we would like to invite Members of your Pariiament to a pertinent and timely event to debate
the role of Parliamentarism in an increasingly interconnected world.

Over the past decades govemments have set up numerous intemational organisations and
informal groupings. In many of these bodies the executives give important orientations with
little or no parliamentary oversight. We believe that global governance must not be left to
governments and diplomats only, but must involve the citizens and their elected
representatives. Parliaments should play a strong role in this process.

This is why we are organising a one-day Parliamentary Forum with the title “EU Parliaments
in global governance”. The event will take place on Tuesday 18 February 2014 at the
EP premises in Brusseis and will bring together Members of the national Parliaments of the
European Union, MEPs and representatives of international organisations. Please find the
draft programme attached. Ali interested Members of your Parliament are cordially invited to
attend. Practical details concerning the event will be forwarded in due course to your
Parliament’s service for relations with the European Parliament.

We are convinced that this meeting can strengthen our interparliamentary dialogue on this
important topic. We sincerely hope that you wiil be able to accept our invitation, and we iook
forward to welcoming you to the European Parliament on 18 February 2014.

Yours sincerely,

Miguel Angel MARTÍNEZ Othmar KARAS

IJ

Miguel Angel MARTÍNEZ
Vice-President

To the Chair(s) of the political bodies or committee(s) concerned

Dear Chair,

Othmar KARAS
Vice-President

Enclosure: Draft programmç
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Miguel Angel MARTÍNEZ Othmar KARAS

Vice-Président Vice-Président

A l’attention du Président de I’organe politique ou de la commission compétente

Madame la Présidente, Monsieur le Président,

En notre qualité de Vice-Présidents du Parlement européen responsables pour les relations

avec les parlements nationaux, nous sommes heureux d’inviter les représentants de votre

parlement à un débat pertinent sur le rôle du parlementarisme dans un monde de plus en plus

interconnecté.

Au cours des demières décermies, les gouvernements ont créé bon nombre d’organisations

intemationales et de groupes informeis. Au sem de beaucoup de ces organes, le pouvoir

exécutif donne des orientations importantes, les parlements exerçant très peu de contrôle,

voire aucun. Nous estimons que la gouvernance mondiale ne doit pas être laissée aux seules

mains des gouvernements et des diplomates, mais que ceile-ci doit associer les citoyens et

leurs représentants élus. Les parlements doivent jouer un rôle plus large dans ce processus.

Dans ce cadre, nous organisons un Fortim parlementaire d’une joumée sous le titre

“Les parlements de l’Union européenne dans le cadre de la gouvemance mondiale”.

La réunion se tiendra le mardi 18 février 2014 dans les locaux du Parlement européen à

Bruxeiles et rassembiera des députés des parlements nationaux des Etats membres de l’Union,

des députés européens et des représentants des organisations internationales. Nous vous

prions de trouver en aimexe le programme provisoire. La réunion est ouverte à tous les

députés intéressés de votre parlement. Les modalités pratiques de cette réunion seront

communiquées en temps utile aux services de votre parlement qui sont chargés des relations

avec le Parlement européen.

Nous sommes convaincus que cette réunion contribuera à renforcer le dialogue

interparlementaire sur ceife question cruciale. Nous espérons sincèrement que vous serez en

mesure d’accepter notre invitation, et nous serions heureux de vous accueillir au

Parlement européen le 18 février prochain.

Veuillez agréer, Madame la Présidente, Monsieur le Président, l’assurance de notre haute

considération.

Miguel Angel MARTÍNEZ Othmar KARAS

Annexe: Programme provisoire


